

令和5年 9月13日

保護者の皆様へ

高鍋町立高鍋西小学校
校長 三橋 正洋
PTA会長 若山 幸一

学校への登下校時の車での送迎について(お願い)

仲秋の候 保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、先日、西門・正門付近の送迎の車と子どもとの接触事故が危うく起こりそのような事態がありました。そこで、標記につきまして、以前の本校の取組を確認してみますと、下記の通りになっておりました。

つきましては、お知らせが遅くなりご迷惑をおかけいたしますが、子どもたちの命を守るためにも、下記の事項について、保護者の皆様にご理解ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

記

- 原則的に徒歩で集団による登校とします。(病気等の児童を除く)
 - ご家庭の事情で、どうしても送迎が必要な場合
 - ・ 校内まで送迎される場合は、必ず北門から校内に乗り入れ講堂前の広い駐車場で行って下さい。その際、登校してくる児童に十分注意されて下さい。
- ※ 講堂側路上での駐車は、地域の方々の交通の妨げになっていますので、されませんようお願いいたします

